

年 組 名前：

飲食店経営や農泊事業などを手がける「マルサマルシェ合同会社」（笛吹市一宮町末木、辻千鶴代表）は、英ロンドンの高級百貨店「ハロッズ」への県産桃の輸出を始めた。海外で県産桃の品質の高さや市の魅力をPRし、インバウンド（訪日客）拡大や県産果実の消費促進につなげたい考えだ。

ハロッズと取引がある英国のバイヤーがマルサマルシェを3月に視察したことがきっかけ。視察はジェットロ山梨と市が連携して実施した。辻代表の父親が代表を務める笛吹市内の農業生産法人が栽培した桃約35キلوを貿易商社の新垂

英百貨店に 県産桃輸出

笛吹のマルサマルシェ



ハロッズで販売されている県産桃

ハロッズと取引がある英国のバイヤーがマルサマルシェを3月に視察したことがきっかけ。視察はジェットロ山梨と市が連携して実施した。辻代表の父親が代表を務める笛吹市内の農業生産法人が栽培した桃約35キロを貿易商社の新垂

商事を通して輸出し、8月1日から店頭に並んでいる。マルサマルシェは輸出に合わせて黒色を基調とし、ブドウや柿などの果実のデザインを施した桃用の箱も用意。辻代表は「客層を意識し、高級感を演出した」と言う。市内の農泊施設などを紹介する英語版のパンフレットも添えて販売している。

辻代表は「会社として初の輸出で難しい面もあったが、実現できてよかった。県産果実のおいしさや市の魅力を海外の人たちに知ってもらう機会になればうれしい」と話していた。

〈山本就己〉

(2024年8月20日付 山梨日日新聞7面)

問1 飲食店経営などを手がける会社は、どこのなんという百貨店に、なにの輸出を始めましたか。

.....

問2 輸出用に合わせて、どのような箱を用意しましたか。

.....

問3 販売には、どのようなパンフレットを添えていますか。

.....

問4 このような取り組みについて、あなたはどうか考えますか。自由に書いてください。

.....

.....